

Cuba reste une destination prisée dans la Caraïbe



La Havane, 10 juin, (RHC).- Le Bureau National des Statistiques et de l'Information a fait savoir que durant les 4 premiers mois de 2014, un million 282 734 touristes ont visité Cuba, chiffre qui représente plus d'un tiers du total que l'on prévoit d'accueillir cette année.

L'information précise que le tourisme cubain a connu une croissance de 5% cette année, comportement favorable pour un secteur qui s'est fixé pour but d'accueillir pour la première fois dans l'histoire, 3 millions de touristes étrangers.

Le Canada reste le premier pays émetteur de touristes vers Cuba. Cette année l'on attend l'arrivée d'un million de touristes canadiens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25417-cuba-reste-une-destination-prisee-dans-la-caraibe>



Radio Habana Cuba